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«Сегодня Узбекистан открыт для всех», пишут СМИ
Германии
В эти  дни  внимание  немецких  СМИ сосредоточено  на  Узбекистане.  Это,  конечно  же,
связано с проходящим официальным визитом Президента ФРГ Ф.-В.Штайнмайера в нашу
страну.

На сайте немецкого радио Deutschlandfunk размещена статья Тилько Гриса «Узбекистан активно
ищет  инвесторов»,  в  которой  говорится  об  торгово-экономическом,  инвестиционном  и
сельскохозяйственном  потенциале  нашей  страны.

Автор статьи рассказывает о деятельности компании Agromir, специализирующейся на выпуске
соков  из  местных  сортов  фруктов.  «В  компании  работает  более  1  тысячи  200  человек.  Они
выращивают собственные фрукты примерно на 4 тысячах гектарах и производят из него соки и
другую продовольственную продукцию», пишет он.

Компания, по словам немецкого журналиста, готова сотрудничать с зарубежными инвесторами.
«Иностранным компаниям, желающим инвестировать,  в настоящее время оказывается большая
поддержка,  например,  путем  освобождения  от  налогов,  выделения  земельных  площадей  по
льготным условиям», констатирует Т.Грис.

Немецкий  журналист  отмечает,  что  сегодня  Узбекистан  открыт  для  всех,  и  страну  посещает
множество международных экспертов, предпринимателей и туристов.

Газета «Зюддойче цайтунг» пишет о том, что Президент Франк-Вальтер Штайнмайер во время
визита в Узбекистан приветствовал проводимые в стране реформы.

«Мы с большим уважением и симпатией следим за политическими, экономическими и социальными
преобразованиями под Вашим руководством. Германия хочет поощрять и поддерживать Вас, чтобы
продолжать решительно идти по этому пути»,  приводит издание слова Президента Германии,
обращенные Президенту Узбекистана Шавкату Мирзиёеву, в ходе переговоров, состоявшихся во
вторник.

В статье отмечается, что Германия намерена усилить помощь Узбекистану в сфере социально-
экономического  развития.  В  рамках  визита  Президента  ФРГ  Ф.-В.Штайнмайера  Федеральное
министерство экономического развития выступило за предоставление средств в размере около 124
миллиона евро в ближайшие два года.

«Дойче Велле»  сообщает,  о  том,  что сегодня в  фокусе узбекско-германского сотрудничества
находятся устойчивое социально-экономическое развитие, в том числе улучшение здравоохранения
в Узбекистане. Выделяемые Германией средства пойдут, в частности, на модернизацию больниц,
образовательные программы для медицинского персонала, укрепление сельского хозяйства.
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